

EN BREVE

BALONMANO | PLATA MASC.
El Unión Financiera, a romper su dinámica

E. C. El Unión Financiera Base Oviedo, tras su derrota por la mínima en Aranda de Duero (25-24), tratará de reencontrarse con el triunfo ante el Alcobendas (18.30 horas). El conjunto ovetense sigue con las bajas de Ruesga, Garmallo, Carlos González y Yailán.

BALONMANO | PLATA FEM.**El BMG vuelve a las pistas en Lanzarote**

E. C. El Balonmano Gijón, después de tres semanas sin competición, reanuda la División de Honor Plata Femenina con su visita al Lanzarote Puerto del Carmen (19 horas, Pabellón de Tías). El conjunto gijonés, que ha protagonizado un buen arranque de temporada, dejó en Gijón a Catherine y Eva Vide por decisión técnica.

BALONMANO | PRIMERA**Difíciles duelos para Grupo y Royal Premium**

E. C. El Grupo, sin Víctor Garrido y con Neymar tocado, recibe al filial del Torrelavega (20 horas, Braulio García) tras perder tres partidos por un tanto. Por su parte, un Royal Premium en alza visita al Camargo (18 horas, Pabellón Juan Herrera) con la baja de su estrella Luis Madrazo por motivos personales.

VOLEIBOL | SUPERLIGA 2**Las grupistas se miden al Voley Playa Madrid**

E. C. El Grupo, que sigue con la baja de Laura Sowerby, recibe al Voley Playa Madrid (17 horas, Braulio García) en la tercera jornada de la Superliga Femenina tras caer con una buena imagen en Leganés. En la misma categoría, el Oviedo busca en la pista del Extremadura Arroyo (19 horas) su primer triunfo del curso.

El Motive.co Gijón reanuda la Liga en Telde, donde espera cortar su mala racha**BALONMANO**

J. L. C. El Motive.co Gijón reanuda la División de Honor Femenina en la cancha del Rocasa Gran Canaria (19.30 horas, Pabellón Antonio Moreno) tras una semana de parón en la competición doméstica.

El equipo gijonés, colista en la Liga Iberdrola, se presenta en Telde con la intención de romper su mala racha de resultados tras siete derrotas en las seis jornadas disputadas y en el partido que jugó adelantado contra el Bera Bera en el Pabellón de La Arena.

El técnico Guillermo Algortri solo tiene la baja de la extremo María González, pero confía en el trabajo de estas dos semanas para intentar sumar en la pista isleña los primeros puntos de la temporada. No obstante, el entrenador leonés es consciente de que «el Rocasa comenzó mal la temporada, pero es uno de los grandes de la categoría y ha comenzado la escalada».

El Lobas Oviedo espera ratificar su mejoría ante un difícil Elche en el Florida Arena

J. L. C. El Lobas Oviedo retorna a las pistas de la Liga Iberdrola frente al Elche ante su afición (20 horas, Pabellón Florida Arena). El conjunto ovetense tiene dos puntos, los que sumó en la tercera jornada con su victoria sobre el Elda. Las carbayonas perdieron sus otros cinco encuentros, pero mostrando una cada vez mayor adaptación la categoría. En sus dos últimos compromisos, ante dos rivales con claramente mayor potencial como el Málaga y el Porriño, cayeron por solamente dos goles.

De nuevo, las ovetenses afrontan un choque frente a un adversario que se ha situado entre los grandes del balonmano español los últimos años, conquistando una Copa de la Reina y una Supercopa. El curso pasado se quedó a las puertas de conseguir su primer título de Liga.

Así las cosas, el objetivo de las jugadoras de Manolo Díaz es plantar cara a las ilicitanas para tratar de arañar de un resultado positivo.

«Tenemos las ganas y el ánimo para ir a por más títulos»

María Igualada
Jugadora del Telecable Hockey

«Natasha me ha dado una gran confianza desde que llegué al equipo, que es uno de los mejores del mundo del hockey sobre patines»

J. L. CALLEJA

GIJÓN. María Igualada (Barcelona, 1999) se siente feliz desde que se incorporó esta temporada al Telecable, con el que espera levantar más títulos tras ganar la Supercopa. La jugadora se encuentra a gusto en la ciudad, donde compagina los entrenamientos con su trabajo de fisio en los colegios Montedeva y San Lorenzo. Hoy, ante el Alcobendas (19.15 Mata-Jove), confía en que el conjunto gijonés recupere la senda del triunfo tras la derrota en la pista de Vila-Sana en la última jornada de la OK Liga.

—¿Qué balance hace de este arranque de la temporada?
—Uno bueno, aunque podría ser mejor. Nos encantaría ganar todo, pero es solo el inicio de la temporada. Queda mucho por hacer. Tenemos equipo para pelear por todos los títulos. Solo hay que trabajar y pelear para ello.

—¿La Supercopa es el primer título de su palmarés? ¿Piensa que puede conseguir más esta campaña?
—La Supercopa fue especial, pero no podemos vivir de ello el resto de la temporada. Hay más títulos en juego. Debemos seguir. Se pueden ganar más y tenemos esas ganas y ánimo necesario para ello.

—Mejor imposible. Nada más llegar entra en el cinco titular y levanta su primer trofeo.
—Lo de la titularidad depende de muchas cosas: del partido, del rival que se presente y de cómo se encuentre la jugadora justo en ese momento. Tasha, la entrenadora,

me dio esa confianza nada más llegar y poder levantar el primer título fue una experiencia increíble. —¿Le motivó el hecho de que un equipo con el caché del Telecable se fijara en usted?
—Por supuesto. El Telecable es uno de los grandes del hockey sobre patines mundial y al final es un halago que te den la oportunidad de ser parte de este club.

—¿Qué le parece la ciudad y de qué manera le acogieron sus nuevas compañeras?
—Estoy feliz. Esta ciudad es diferente a lo que estaba acostumbrada. Barcelona es más grande. La tranquilidad y el ritmo de vida de Gijón me gustan y a mis compañeras solo puedo darle las gracias por acogerme como lo han hecho. También es agradable toda la gente que nos rodea y que forma parte del club.

—Definase como jugadora.
—Me considero rápida y muy polivalente. Puedo adaptarme a la posición que se pida.
—¿Cuál es su aportación al equipo?
—Puedo ayudar en la presión en defensa y acompañar al ataque.

—¿Por qué se decidió por el hockey y cómo fue su trayectoria?
—Empecé con 3 años en el Colegio JMJ. Salía de clase y siempre miraba cómo entrenaban los chicos de hockey. No sabía si me podía apuntar porque no había ninguna chica, pero lo conseguí y jugué en un equipo mixto hasta los doce años. Luego fiché por el Cerdanyola, en el que estuve cuatro años. A continuación, fui dos temporadas al Sferic de Terrassa y los últimos cinco años estuve en el Bigues.

—¿Se ha adaptado a lo que le pide Natasha o le falta aún acoplamiento?
—Me he adaptado en algunos aspectos, pero todavía me falta mucho. A veces me cuesta entender



María Igualada, en la pista de Mata-Jove. JESÚS MANUEL PARDO

que requiere tiempo, por lo que es algo que intento no tenerlo todo el rato en mente.

—Ganaron la Supercopa, pero en la OK Liga el comienzo ha sido un tanto irregular.

—La verdad es que fuimos con muchísimas ganas a la Supercopa y disfrutamos jugando. El inicio de Liga ha sido irregular. Sabemos que todavía no estamos en nuestra mejor versión, pero para acercarnos a ella entrenamos cada día. Además, en la OK Liga cualquier equipo compite y puede sorprendernos, algo muy bueno para el hockey. Hay que disfrutar del proceso. —¿Cómo se presenta el partido de hoy ante el Alcobendas?
—Al final la derrota en Vila-Sana

para nosotras es solo un aliciente tanto para los partidos que vienen ahora como para cuando vengan ellas a jugar aquí. Queremos ganar siempre y más si jugamos en casa. Aunque el Alcobendas es un conjunto nuevo en OK Liga, sabemos que todos los partidos hay que jugarlos.

—¿Qué le parece la posibilidad de jugar en el Palacio de Deportes de la Copa Intercontinental y la Copa de la Reina?

—Sería algo increíble disputar esos títulos en Gijón para ganarlos y poder compartirlos con la gran afición al hockey sobre patines que hay en la ciudad. Además, en un espectacular recinto como el Palacio de Deportes.